



**Nombre de alumno: Shareni
Guadalupe Becerra Gutiérrez**

**Nombre del profesor: MAHONRRY DE
JESUS**

**Nombre del trabajo: LA BIOÉTICA EN
LA PRACTICA DE ENFERMERÍA**

Materia: Bioética

Grado: 2°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas, febrero de 2021.

Bioética medica

Las normas sobre comportamiento humano tanto en investigaciones científicas, prácticas médicas, bioensayos como en el desarrollo de nuevos fármacos y su efectividad determina un importante papel ético de la medicina.

La bioética es la disciplina que se dedica a proveer los principios para la correcta conducta humana respecto a la vida, protegiendo los derechos humanos, promoviendo el respeto y la dignidad de cada persona. El desarrollo de la ciencia y la tecnología han servido para la disciplina si es ético hacer todo lo técnicamente posible, teniendo en cuenta la responsabilidad de las generaciones. Algunos aspectos son; ética de la investigación clínica, ética asistencial, gen-ética y ética del medio ambiente.

La ética de la investigación clínica se ocupa de los problemas éticos, de la elección de sujetos para un nuevo fármaco y las condiciones que se realizan en la prueba, teniendo siempre como objetivo el beneficio de la salud humana y exponiéndola a un mínimo de riesgos. La ética asistencial se ocupa de los problemas éticos en los lugares de salud o cualquier sitio donde pueda ser atendido un paciente. La genética abarca los problemas éticos relacionados con la manipulación genética de los seres humanos como la clonación de uno. La ética del medio ambiente se preocupa por la relación del hombre con el entorno natural y las enfermedades causadas por el cambio climático y contaminación.

La medicina investiga la causa de una violencia y su tratamiento para los pacientes buscan algo más que curación o la causa de su dolor, buscan comprensión y compromiso moral con su situación.

Bioética fundamental

La bioética se ha consolidado como un espacio de reflexión multidisciplinario necesario para abordar con éxito los problemas complejos suscitados en el ámbito específico de la atención sanitaria y ha ido ampliando progresivamente su enfoque para estudiar los factores naturales, tecnológicos y sociales que pueden tener repercusiones sobre la salud humana y la biosfera en su conjunto. A pesar de ser una disciplina joven y en continuo desarrollo, se ha convertido en una herramienta de trabajo fundamental para los comités y organismos que, con funciones predominantemente consultivas son requeridos, además desarrolla y realiza tareas de formación de profesionales de la biomedicina y la bioética

En la relación del médico con el paciente se confrontan dos principios fundamentales de la bioética: la beneficencia y la autonomía. Precisamente, este último tiene como máxima expresión el consentimiento informado.

Bioética aplicada

La bioética aplica, es donde vamos a poner en practica todo lo visto, todo lo relacionado con los valores. Es aquí donde vamos a elegir el bien y a tener valores como enfermeros y cuidar la integridad y proteger los derechos de nuestros pacientes. La bioética se aplica en casos muy concretos que, por sus características, generan debate y es aquí donde aplicaremos sus cuatro principios de la bioética que son no maleficencia, beneficencia, autonomía y justicia.